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Beginn: 18:14 Uhr 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Ibrahim Köran begrüßt die anwesenden Studierenden und wird die Sitzung leiten. Die 

Beschlussfähigkeit ist mit 18 zur Abstimmung berechtigten Anwesenden gegeben. 
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18:14-20:48 Uhr, HS 31. 

 



2. Genehmigung des Protokolls vom 12.11.2014 

 

 

 

3. Umlauf aller Mitglieder 

Ibrahim Köran war auf dem Promovierendenkonvent, bei dem die Frage aufgetreten ist, ob das StuPa 

sie finanziell unterstützen kann. Zudem war er beim Treffen mit dem Rektor und dem Vizekanzler 

dabei. Außerdem war er auf der LaStuVe, wo auch das Landesweite Semesterticket thematisiert 

wurde. 

Friederike Mang war beim Redaktionsbeirat. Es gab einen Relaunch der Homepage. Es soll ein 

höherer Erkennungswert des HOnKs geschaffen werden. Außerdem wurde darüber diskutiert, wie 

die Gestaltung der Homepage der Studentischen Gruppen in Zukunft aussehen soll. Das Corporate 

Design soll beibehalten werden, im Name der Studentischen Gruppe soll jedoch kenntlich werden, 

dass es eine Gruppe an der Universität ist. 

Benedikt Schülen war bei Herrn Krieg. Die Semesterbeiträge der Studierenden sind noch nicht bei uns 

eingegangen. Mittlerweile wird es knapp, das Geld dementsprechend bis Anfang Februar zu 

verwenden. 

Virginia Boie bereitet sich auf die StuKo am Montag, den 15.12.2014 vor. Fachschaft Wiwi hatte ihre 

Weihnachtsfeier. 

Jan Michler war aktiv bei der Weihnachtsfeier der FS Bio, die gemeinsam mit LMEW veranstaltet 

wurde. 

Nicole Henninger ist für die Fachschaft aktiv und war bei dem Umtrunk bei Herrn Blum bezüglich 

Humboldt reloaded. 

Patricia Grabnar hat die Charity-Aktion der RCDS mit veranstaltet. Es wurden Spenden 

eingenommen. Es wird einen Bericht geben. 

Simon Marx beschäftigt sich momentan mit der Anerkennung von Studentischen Gruppen. Die 

Kriterien zur Anerkennung müssen erneuert werden, um unter anderem einen Einblick zu 

bekommen, welche auf der Universitätshomepage geführten Studentischen Gruppen aktiv sind. Er 

regt alle dazu an, diese Information in den eigenen Gruppen zu verbreiten. Zum Stand der 

Fachschafts-Vernetzung: Falls Bedarf zu einer größeren Vernetzung besteht, können die Gruppen auf 

Simon zugehen und um ein Treffen mit anderen Fachschaften beten. Eine zusätzliche Vernetzung 

wird als nicht notwendig angesehen, da sich die Fachschaftsvertreter regelmäßig in StuPa / AStA-

Sitzungen treffen. 

Gerald Michel  hat einen TYPO3-Kurs für Anfänger belegt. Er aktualisiert regelmäßig die AStA-

Homepage. 

Eva-Maria Riedel war bei dem Treffen mit dem Rektor und dem Vizekanzler. Außerdem hat sie auch 

den TYPO3-Kurs besucht und hilft bei der Organisation des AStA-Helferfestes. 

Patrick Vogel hat ebenfalls den TYPO3-Kurs besucht, ist in der Fachschaft aktiv und war auch bei dem 

Treffen mit dem Rektor und dem Vizekanzler. 

 

 

Beschluss (18 Ja-Stimmen/0 Nein-Stimmen/0 Enthaltungen) 

Das Protokoll vom 12.11.2014 wird einstimmig genehmigt. 

 



4. Bericht des AStA 

Die Studierendenbeiträge wurden immernoch nicht von der Unikasse weitergeleitet. Eine schnelle 

Lösung ist in Sicht. 

Es ist möglich, aus den Qualitätssicherungsmitteln 3,5 Dauerstellen zu bilden. 

Florian Böß und Kai Bartsch haben sich über das Studierendenwerk unterhalten. 

Das AStA-Logo wurde geändert. Es wurde der Schriftzug „Universität Hohenheim“ hinzugefügt. 

Die Gewerkschaften könnten Geld anbieten, allerdings erst ab dem Wintersemester 2015 / 2016. 

5. Bericht Studierendenwerk (Referent: Kai Bartsch) 

Bericht hat stattgefunden. 

6. Arbeitskreis Satzung 

Ein Treffen hat bisher nicht stattgefunden. Hr. Krieg hat Benedikt Schülen die Paragraphen geschickt, 

die geändert werden müssen. 

 

7. Haushaltsplan 

Am  Dienstag, den 16.12.2014 wird es eine Sondersitzung geben, bei der alle Vertreter eines 

Referates ihre geplanten Ausgaben für das Jahr 2015 vorstellen sollen und bei dem die Höhe des 

Semesterbeitrages neu festgelegt werden soll. Florian Böß schlägt hierzu ein daran anschließendes 

Umlaufverfahren vor, in dem über den Beitrag abgestimmt werden soll. Es wird nach einem 

Meinungsbild über die Höhe des Semesterbeitrages gefragt. Bis Anfang Januar sollte der Betrag 

feststehen, da er der Uni mitgeteilt werden muss. 

Friederike Mang schlägt hierzu vor, einen Finanzausschuss zu bilden, der sich mit diesem Thema 

befasst und dann an der Sondersitzung anwesend ist. Der Finanzausschuss sollte aus Studierenden 

bestehen, die nicht dem AStA bzw. dessen Finanzreferat angehören. Über die Bildung eines 

Finanzausschusses wird abgestimmt. 

 

 

 

 

 

 

Für den Finanzausschuss werden Ibrahim Köran, Patrick Vogel, Max Repple und Alexander Seifried 

vorgeschlagen. 

 

Beschluss (18 Ja-Stimmen/0 Nein-Stimmen/0 Enthaltungen) 

Der Bildung eines Finanzausschusses wurde mit 18 Ja-Stimmen zugestimmt. 

 



 

Top 8: Treffen mit der Unileitung 

Es hat ein Treffen mit Hr. Wilhelm und Hr. Dabbert stattgefunden. Themen waren unter anderem: 

Parkplatzsituation, Praktikumssituation, Sitzplatzmangel in Hörsälen, Christen an der Universität 

Hohenheim und die damit verbundene aktuelle Situation von studentischen Gruppen an der 

Universität. Außerdem kam die „mobile Rampe“ zur Sprache und es wurde über die Möglichkeit 

gesprochen, die ca. 100 Bildschirme als Weihnachtsschenkungsaktion zu gestalten. 

Top 9: Helferfest 17.12.2014 

 

Eva-Maria Riedel hält alle dazu an, an dem Abend dabei zu sein und mitzuwirken. 

 

Top 10: Sonstiges 

 

Auf Grund des gewonnenen Ars legendi-Preises versucht Hr. Blum nun, noch einmal mehr Geld zu 

beantragen, als beim letzten Mal, da Humboldt reloaded im Jahr 2016 ausläuft. Er regt alle dazu an, 

sich neue Projekte, Kurse, etc. zu überlegen. Lorenz Schaut soll gefragt werden, ob er an diesem 

Arbeitskreis Interesse hat. Ein Treffen wird nächste Woche anberaumt. 

Vor kurzem wurde eine Umfrage an der Uni gestartet, die sich mit dem Thema Parkplatzsituation 

befasst. Fragen sind unter anderem: Wer bist Du? Kommst Du mit dem Auto? Wie lange hast Du 

einen Parkplatz gesucht? Warum fährst Du mit dem Auto? 

In der TMS gab es eine Aktion, bei dem selbstgekochtes Essen (vegetarisch und vegan) in 

Einmachgläsern für 3 Euro (plus 2 Euro Pfand) angeboten wurde. Das Essen musste in der Mikrowelle 

erwärmt werden. Anschließend gab es dazu eine Umfrage. 

Kai Bartsch bittet um eine Stellungnahme des StuPa bis Montag zum Thema „Wohnungen nahe der 

Palottikirche an Studierende zu vermieten“. Die Wohnungen dort besitzen eine perfekte Lage (Nähe 

zur Uni, 10 min Fußweg zum Einkaufen, etc). 

 

 

 

 

Beschluss (Mehrheitswahl en bloc) 

Ibrahim Köran (18 Ja-Stimmen/0 Nein-Stimmen/0 Enthaltungen) 

Patrick Vogel (18 Ja-Stimmen/0 Nein-Stimmen/0 Enthaltungen) 

Max Repple (18 Ja-Stimmen/0 Nein-Stimmen/0 Enthaltungen) 

Alexander Seifried (18 Ja-Stimmen/0 Nein-Stimmen/0 Enthaltungen) 

Die Gewählten nehmen die Wahl an. 



Der Vorsitzende beendet die Sitzung um 20:48 Uhr und bedankt sich bei allen Teilnehmenden für 

Ihre Anwesenheit. 

 

Hohenheim, den 10. Dezember 2014 

Vorsitzender des Studierendenparlaments     Protokollantin 

Gez.          Gez.  

 

Ibrahim Köran         Eva-Maria Riedel 


